

ゴルフ部会で優勝して

特別会員 中野 陽介



皆様、ここにちは。今回ゴルフ部会に参加させて頂くのにあたり、ある現役から前日までにこんな質問をされました。『明日のゴルフ部会コンペは雨なので中止にならないのですか?自分だけ参加しなくても大丈夫ですか?』とのことでした。この質問を受け私が入会したての頃、大先輩に同じ質問をされたなと思い出し、その事を伝えました。その大先輩からこう教えて頂きました。

『寺ちゃん(当時) ゴルフコンペはさ、雨が降るうが何だらうが、ゴルフ場がクローズにならない限り開催するんだよ!ましてや、自分が雨だからやりたくないなんて自分勝手な都合でキヤンセルするなんてゴルフやる資格ないよ?得意先のコンペでもそんなどするの?ゴルフコンペは数ヶ月前からそのゴルフ場のメンバーさんにお願いして予約して貰い開催案内出したり当日の景品や組合せ、馬なんかを考えてゴルフ場とやり取りして色んな人のご苦労で開催されているんだよ?前日にキヤンセルの電話をゴルフ場に入れたり、組合せをやり直したりするんだからその人達に悪いと思わない?』

下部特別会員ありがとうございました。この立川国際を予約して頂きました。最後になりますが、今年もゴロナ渦の中、開催数を減らしながらでも最終戦を開催して頂きました的場部長率いるゴルフ部会の皆様に感謝致します。また、今年もゴルフ部会を招集頂きました笹川理事長にも感謝申し上げまして私の優勝の記事とさせて頂きます。ちなみに理事長杯も頂戴致しました。来年もゴルフ部会を楽しみにして



第五回 ゴルフ部会開催報告

ゴルフ部会部長 的場 義春

ゴルフ部会忘年会開催報告

ゴルフ部会幹事長 飯島 穂

第五回ゴルフ部会が無事に終了でき、忘年会をいつも大変お世話になつてゐる中神むら田にて開催いたしました。渡邊先輩をはじめとする先輩の方々にも引き続きご参加いただき緊急事態宣言後では久しぶりとなる顔を合わせての懇親を深める事ができました。ゴルフの美味い下手に関わらず一つの話の種に先輩方と話の花を咲かすことのできる機会はA-I-Jという軸があつてこそ参加していただけた方々の笑顔の花が満開になつておりました。一方では枯れ果てた顔になつている方もおられましたが…。本年度も的場部長を先頭に開催を行つたゴルフ部会でありますたが、昨今の社会情勢を鑑み、一つひとつ開催に幾度となく話し合いを重ね決定をおこなつきましたが、その度に的場部長のゴルフ部会に掛ける想いや努力は誰よりも大きく、間違ひのない判断は皆様にもご納得いただけたと考へております。本年度最終最後のゴルフ部会にご参加いただいた皆様、並びに行きたくともどうしても行くことが出来なかつた方々含め一年間ご協力ご理解をいただき誠にありがとうございました。今後とも新体制となるゴルフ部会をどうぞよろしくお願ひいたします。